

20 Jahre Rotary Club Appenzell Alpstein - Spendenaktionen im Jubiläumsjahr

Das 20. Jahr in der Geschichte des Rotary Clubs Appenzell Alpstein ist am 30.06.2020 zu Ende gegangen.

Wir konnten einen unvergesslichen Jubiläumsanlass auf dem Hohen Kasten feiern. Am Freitag, 18.10.2019 begrüßten wir im Hotel Hof Weissbad unsere rotarischen Freunde aus Innsbruck. Nach einem Crashkurs im Zäuerle und Talerschwingen führte uns die Luftseilbahn auf den Berg. Im Drehrestaurant wurden wir bestens bewirtet und durften den Laudationen von Armin Partl aus Innsbruck und unserem legendären Christian Bär gespannt zuhören. Musikalisch begeisterte Nicolas Senn auf seinem Hackbrett zusammen mit Elias Bernet am Piano mit Hackbrett meets Boogie-Woogie.

An den Vertreter von Shelter Box Schweiz, Roland Brüttsch überreichte unser Präsident Engelbert Weis einen Check in der Höhe von 6000.- CHF.

Am Samstag nach einem interessanten und lehrreichen Dorfrundgang durch Appenzell und einem feinem Mittagessen im Restaurant Marktplatz verabschiedeten wir unsere Innsbrucker Freunde.

Unser Club hat sich zum Ziel gesetzt im Jubiläumsjahr an mehrere internationale und schweizerische Institutionen eine Summe von 20'000.- CHF zu spenden.

Unser Spendenspiegel präsentiert sich folgendermassen:

1. Survival Boxen	2000.-	
2. Shelter Boxen	6000.-	
3. OHO	3000.-	
4. Aiducation Schweiz	3200.-	Unterstützung der Schülerin Haida während 4 Jahren Berichte sollten folgen
5. Kiran	3000.-	Unterstützung von behinderten Kindern in Indien
6. Dargebotene Hand	1000.-	
Restbetrag	1800.-	

Im Zeichen von Corona werden wir bestimmt noch von bedürftigen Personen oder Institutionen hören.

Ein herzliches Dankeschön allen Mitgliedern fürs Mitmachen und Mitdenken.

20.08.2020

Martina Eisenhut-Anderes, Präsidentin